



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Donnerstag:

Sangerhausen/ Einbruch in Firma

In der Nacht zum Mittwoch drangen Unbekannte in eine Firma im Gewerbegebiet ein und beschädigten dabei einen Zaun, Container und einen Teil der Gebäudehülle. Der Sachschaden ist erheblich. Zum Diebesgut gibt es noch keine abschließenden Angaben.

Mansfeld-Südharz/ Senioren betrogen

Ein Ehepaar (72 und 73 Jahre) aus dem Landkreis ist Opfer eines Betruges geworden. Anfang Mai erschien ein Unbekannter an ihrer Haustür und gab an, für 100.000 Euro die Bertelsmann-Lexika der Senioren zu kaufen. Für einen Gutachter und weitere Maßnahmen sollte jedoch vorab eine Gebühr von 5.000 Euro auf ein Konto überwiesen werden. Gutgläubig lösten die Geschädigten die Überweisung aus. Der Unbekannte ist seither nicht mehr zu erreichen. Die angekündigten Personen sind auch nie erschienen. Die Polizei hat zum Sachverhalt Ermittlungen aufgenommen.

Hinweise zur Betrugsmasche erhalten Sie unter nachfolgendem Link:

[Betrug mit dem Handel teurer Lexika und Buchsammlungen](#)

Eisleben/ Tölpestraße / 16.07.2025, 20:30 Uhr

Ein Fahrradfahrer kollidierte beim Vorbeifahren mit einem am linken Fahrbahnrand parkenden PKW und prallte auf die Motorhaube. Der 68-jährige Radfahrer blieb dabei augenscheinlich unverletzt und entfernte sich pflichtwidrig von der Unfallstelle. Der geschädigte Fahrzeughalter konnte den Flüchtenden stellen und informierte die Polizei. Während der

Unfallaufnahme wurde Alkoholgeruch Beim Verursacher festgestellt. Ein Atemalkoholtest vor Ort ergab einen Wert von über 2,4 Promille. Eine Blutentnahme wurde veranlasst und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Hettstedt/ Tatverdächtige gestellt

Zeugen meldeten in der Nacht Schleifgeräusche aus der Rathausstraße. Kurze Zeit später flüchteten zwei Personen aus dieser Richtung. Diese wurde durch die alarmierte Polizei in der Nähe festgestellt und namentlich bekanntgemacht. Eine Person führte in einem Rucksack einen Winkelschleifer mit. Bei der Überprüfung in der Rathausstraße wurde ein beschädigter Parkscheinautomat festgestellt. Die Kriminalpolizei hat Ermittlungen aufgenommen und prüft die Zusammenhänge auch zu weiteren Straftaten in der Region.

Rottleberode/ Nordhäuser Straße / 16.07.2025, 16:00 Uhr

An der Kreuzung Ritterberg kollidierten auf Grund eines Vorfahrtsfehlers zwei PKW. Dabei wurde eine Person verletzt und zur medizinischen Versorgung in eine Klinik verbracht. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Eisleben/ Landesstraße 151/ 16.07.2025, 21:10 Uhr

In einer langgestreckten Linkskurve kam das Fahrzeug eines Lieferdienstes nach rechts von der Fahrbahn ab, streifte einen Baum am Fahrbahnrand und überschlug sich anschließend im Straßengraben. Der 19-jährige Fahrzeugführer wurde dabei schwer verletzt, konnte sich jedoch selbständig aus dem verunfallten Fahrzeug, das auf dem Dach zum Liegen kam, befreien. Ersthelfer kümmerten sich bis zum Eintreffen der Rettungskräfte um den jungen Mann. Der PKW musste von der Unfallstelle geborgen werden.